

## FAMILY PROGRAMME

**Dani:** 'Es realmente gratificante convivir con estudiantes de diferentes países e intercambiar puntos de vista de las situaciones diferentes y de los momentos del país.'



**Yolanda:** 'Yo también he ido a estudiar al extranjero y cuando estás en esa situación se agradece la ayuda... se podría decir que devuelvo la moneda! ... he llevado a Michelle a Peñíscola, en noviembre vamos juntos a Barcelona y en Navidad nos gustaría llevarla a esquiar.'

**Patricia:** 'Es fantástico conocer una persona de otro país con otra cultura y otra manera de ver las cosas y ayudarla a integrarse en nuestro entorno. Nicole es una persona maravillosa.'



**Vanessa:** 'Los primeros días acompañamos a Luíza a la UJI, a hacer todos sus trámites, enseñarle la ciudad, enseñarle las paradas de autobús, le ofrecimos participar en todas las actividades que ofrece la familia.'



**Enric:** 'Este programa es muy interesante desde el punto de vista de enriquecimiento cultural y sentimental, y si consigues hacer amistad con el alumno, es un bien que no se hubiera podido conseguir de otra forma.'



**Lledó:** 'Para nosotros la experiencia ha sido enriquecedora, genial, con ganas de repetir porque es una manera de entender dos puntos de vista del mundo que no tienen nada que ver el uno con el otro. Diversidad...'

**Mónica:** 'Este programa me ha permitido conocer más profundamente cómo piensa y vive la gente de otro país. A pesar de que hay mucha gente de Rumanía en Castellón, vivir con Cristina nos ha proporcionado una mejor visión de este país.'



**Cristina y Joaquín:** 'Tener estudiantes en casa es como tener una ventana abierta a otro país, a otra forma de comunicarse, otras preferencias y eso nos enriquece enormemente porque es lo mismo que nos dan los viajes, con la diferencia que en este caso, es el mundo que viene a nosotros, dando lugar a un proceso de adaptabilidad, de respeto y aprecio mutuo.'



Nos gusta la experiencia y hasta ahora la hemos realizado como nos gustaría que trataran a nuestras hijas. Hasta ahora, a los 5 estudiantes que hemos recibido les vemos partir con más confianza en sí mismos y llenos de proyectos, se nota que le han sacado provecho a su estancia en Castellón en muchos niveles'

**Sophia:** Ha sido una experiencia fantástica! Siempre es un enriquecimiento aprender de otras culturas: sus idiosincrasias, costumbres, tradiciones, comidas y estilos de vida. Asimismo, el poder compartir, dialogar, interaccionar, mezclar...